

BOLETÍN No. 180 ->>

La octava Cátedra será impartida por el autor mexicano de la teoría latinoamericana de la filosofía del cuerpo.

Se reflexionará sobre las fronteras del cuerpo, las libertades, capacidades, necesidades, sentimientos y valores.

Cátedra “Ezequiel A. Chávez”, un homenaje a un destacado pensador de origen aguascalentense que destacó a nivel mundial.

Del 20 al 22 de abril se realizará la octava emisión de la Cátedra “Ezequiel A. Chávez” de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la cual será impartida por Arturo Rico Bovio, autor de la teoría latinoamericana de la filosofía del cuerpo y catedrático de la Universidad Autónoma de Chihuahua; informó Juan José Lariz Durón, jefe del departamento de Filosofía.

Lariz Durón indicó que en esta ocasión la Cátedra versará en torno al análisis de la visión del cuerpo-mente en el contexto latinoamericano, las fronteras del cuerpo, las libertades, capacidades, necesidades, sentimientos y valores de la corporalidad, y qué tanto estas relaciones son físicas, sentimentales o espirituales.

Al respecto, explicó que existe una relación biológica, social y personal que rige procesos individuales y colectivos en los seres humanos, por lo cual es importante reflexionar sobre las ideas del cuerpo, así como su correspondencia o separación con la mente. Por ejemplo, Michel Foucault a través de sus textos sobre la historia de la locura expuso bajo qué criterios los seres humanos se encerraban a los seres humanos en los sanatorios, lo cual estaba ligado a las ideas sobre los límites del cuerpo.

Por ello el también catedrático e investigador comentó que, aunque no es muy común hablar sobre la corporalidad, es un tema que debe ser analizado pues atraviesa diferentes espacios y situaciones en la vida cotidiana, por ejemplo las discapacidades físicas e incluso los tatuajes, que son un mensaje que no sólo impacta en lo individual.

Durante la octava emisión de la Cátedra “Ezequiel A. Chávez”, a realizarse del 20 al 22 de abril en el aula Isóptica III del edificio Polivalente de Ciudad Universitaria, se impartirán conferencias en torno a los temas del primado del cuerpo, la propuesta filosófica del cuerpo, alcances de la filosofía y crítica de la corporalidad latinoamericana, las cuales serán impartidas por Arturo Rico Bovio con la opción al diálogo con los asistentes.

Cabe mencionar que esta Cátedra es un espacio para promover la reflexión y el diálogo crítico de las ideas en torno al humano, la sociedad y el mundo para fortalecer la docencia y la investigación del pensamiento filosófico; la cual fue establecida bajo el nombre de Ezequiel A. Chávez, destacado intelectual de origen aguascalentense, quien entre sus distinciones se puede

mencionar que fue rector de la UNAM por dos ocasiones, oficial de Instrucción Pública por la República Francesa y caballero de la Legión de Honor de Francia.

